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三条商工会議所会報

代表取締役 山口将門氏
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毎 月 2 5 日 発 行

（株）マサコー山口木工



　当所通常議員
総会が３月28日、
餞心亭おゝ乃で
開かれ、令和５
年度事業計画・
収支予算を原案
通り承認した。
商工会議所全体の予算規模は２億9,129万円で、
前年度よりも422万円減少したが、当所創業者
倶楽部と三条市の創業塾p

ポ ン テ キ ア
ontekiaを統合した

新たな創業スクール、９月に予定する飲食イベ
ント「三条グルメフェス2023」、令和６年から
の産業カレンダーの廃止に伴う「自社休日カレ
ンダー作成支援事業」、４月の女性会設立など
の新規事業が計画されている。これらにより商
工会議所会計の事業費は5,918万円、前年度よ
りも約900万円増となった。
　兼古会頭は新年度に向け、「新型感染症の影
響が少なくなれば、景気に関してもプラスの影
響が出ると期待したいが、相変わらず材料、エ

ネルギー関係は高止まり、さらに上がるという
情報すらある。そういった中で、日本商工会議
所でも『個々の企業の改革をすることで、変化
する社会経済情勢状況に対応するように』とい
うメッセージが発信されている。商工会議所は
地域における総合経済団体。皆さんからお集ま
りいただき、情報交換し、行政とも手を携えな
がら、地域の発展のため努力して参りたい」と
あいさつした。
　この日の総会では、滝沢亮市長より「三条市
の道路事業について」と題して講話（８ページ
掲載）いた
だいたほか、
第30期を持
って退任し
た役員、議
員に日本商
工会議所の
表彰状を送
った。

通常議員総会

事業費約900万円増、変化へ対応事業費約900万円増、変化へ対応

被表彰者は以下の通り（敬称略）
《役員退任表彰》
内山　照嘉（株）三条特殊鋳工所
大野　新吉（有）角屋餞心亭おゝ乃
成田　秀雄（株）ナリタ工業
早川　瀧雄（株）トキワ印刷
髙森　武志 髙森コーキ（株）
川﨑　国雄 川﨑（株）
落合　益夫（株）コンピュータシステム
髙橋　　司（株）髙儀
佐藤　弘志（株）全研ビルサービス
佐藤　一正 三条信用組合
齋藤　吉弘 あおば社労士事務所

《議員退任表彰》
今井　道郎（株）野水機械製作所
丸山　俊雄 家庭用品センターマルチョー
内田　良治（株）矢嶋屋
石黒　隆夫（株）喜久和
広野　悦弘 広野産業（株）
板垣　　薫 板垣金属（株）
小山　廣志 日本料理小山屋
川崎富士雄（株）川崎製作所
白椿　弘栄 山重酒店
関川　修司 関川木工所

兼古会頭（中央）とこの日表彰を受けた人たち兼古会頭（中央）とこの日表彰を受けた人たち
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※ は２月の業況DIとの比較。　±5未満は横ばい（　　）、±5以上15未満（　　　）、±15以上（　　　）

「新時代」
有限会社ストカ 取締役専務

三条祭り若衆会 会長

齋藤 和也

　三条祭りの大名行列は今年、201年目の新し
い歴史の一歩を踏み出します。三条祭り若衆会
としても感染症禍以前の日常への回帰ととも
に、三条祭り大名行列の新時代を切り拓きたい
と考えています。それは市民の皆様の能動的な
参加を促し、共に創りあげていく三条祭り大名
行列にしていくことです。
　これまで、三条祭りの楽しみ方といえば、お
祭りの日に八幡宮へ参拝する、大名行列を沿道
で観覧する、お子様を担いで舞込に参加するこ
となどが一般的でした。今年以降、より深く三

条祭りを楽しんでいただく提案として、例えば舞
込にお子様をお連れになる予定の保護者には、白
丁として大名行列に参加してもらい、衣装のまま
舞込に臨んでもらうなど、より非日常を感じてい
ただく流れを作り参加を促します。お子様を舞込
にお連れになる数年間でも行列に参加していただ
くこと、家族でお祭りの思い出を作ってもらうこ
とで、子ども達の記憶に残ることが、未来永劫、
大名行列を続けていくために必要です。
　三条祭り若衆会は、共創する新時代の幕を開け
ます。

全業種 建　設 製　造 卸　売 小　売 サービス

全
国

3月の業況（前年同月比）
▲14.8 ▲24.5 ▲18.9 ▲22.4 ▲19.5 2.8

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲16.3 ▲23.9 ▲21.1 ▲21.9 ▲18.7 ▲2.2

北陸
信越

3月の業況（前年同月比）
▲13.9 ▲35.5 ▲24.4 ▲38.9 ▲15.6 22.7

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲16.9 ▲41.9 ▲31.7 ▲22.2 ▲21.9 20.5

業況DIは、コロナ禍からの活動回復が進み、改善
先行きは、コスト増や外需停滞等から、厳しい見方

３月 全 産 業 D I の 推 移

※DI値（景況判断指数）について
DI値は、売上・採算・業況などの各項目につい
ての、判断の状況を表す。ゼロを基準として、プ
ラスの値で景気の上向き傾向を表す回答の割
合が多いことを示す。従って、売上高などの実
数値の上昇率を示すものではなく、強気・弱気
などの景気感の相対的な広がりを意味する。
DI=（増加・好転などの回答割合）
　-（減少・悪化などの回答割合）
業況・採算:（好転）-（悪化）　　
売　　上:（増加）-（減少）

LOBO調査とは…
LOBO調査は、商工会議所のネットワークを活
用して、各地域の「肌で感じる足元の景気感」
を全国ベースで毎月調査しています。
前月の業況・売上・採算・仕入単価・従業員の状
況及び、業界として当面する問題などについて調
査した集計結果をリアルタイムでご覧になれます。

調査期間:令和5年3月15日～22日
調査対象:全国の327商工会議所が2,503企業にヒアリング

３月LOBO調査（商工会議所早期景気観測）

全産業合計の業況DIは、▲14.8（前月比+4.6ポイント）
　サービス業では、マスク着用ルール緩和による消費者意識の変化で、客足が回復した飲食・宿泊業を中心
に改善した。小売業では、インバウンド需要の増加により売上が堅調な百貨店を中心に改善した。建設業で
も、需要が増加する住宅関連の民間工事に下支えされ、改善した。一方、製造業では、電子部品関連の外需
減退で横ばいに留まり、卸売業では、製造業関連の引き合い減少に加え、保管料等のコスト増も重なり、悪化
となった。原材料・エネルギー価格の高騰等によるコスト増や人手不足、度重なる仕入価格の上昇に価格転
嫁が十分に行えていない等、経営課題は山積するも、経済活動は回復が進み、中小企業の業況は改善した。

先行き見通しDIは、▲16.3（今月比▲1.5ポイント）
　経済活動の回復への期待感は伺える一方、業種を問わず原材料・エネルギー価格の高騰、人材確
保に向けた賃上げ等によるさらなるコスト増が懸念される。また、海外経済の鈍化や人手不足による受
注機会の損失で売上悪化も危惧される。政府の激変緩和措置はあるものの、度重なるコスト増に対す
る価格転嫁も十分に行えておらず、企業収益の圧迫が続いており、先行きは厳しい見方となっている。

特定社会保険労務士 関根康司



未 来を創る、若 手 仕 事 人 図 鑑
INTERVIEW
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電話の数が
事業承継のバロメーター
　令和４年10月、
現会長で創業者の
山口柳一氏から事
業承継し代表取締
役に就任すると同
時に、個人事業か
ら法人化も果たし
た。入社から18年、
40歳の節目を迎
えての事業承継
で、山口将門氏は
「商工会議所や専
門家の支援も受
け、事務手続きなどの準備を整えた上で、具体
的な事業承継に向かって動いたことが功を奏し
たと思います。また、前社長から『任せてもい
い』と思われるような実績作りも意識しまし
た。身近な目安として、外部からの相談電話が
前社長ではなく、ほとんど私宛にならないと事
業承継は難しいな、という思いがありました
ね」と振り返った。

　1977年創業、斧や鍬など大型利器工匠具の柄を得意としてきた同社、2006年の移転と同時に入
社した将門氏は直後から、あいさつ回り、飛び込み営業などを重ね、ホームページの開設、展示会
への出展など情報発信を強化。燕三条地域に立地する強みを活かしたいと、業種、業態を超えたつ
ながりも築いていった。
　現在では、ホームページが全国から寄せられる木材加工の相談窓口となり、引き合い、受注にも

一役買っている。木工業に留まらず築いたネッ
トワークは、アウトドア用品の部材加工や、
「Mumei（ムメイ）」と名付けた自社ブランド
製品の開発に発展した。Mumeiは、経年変化
を楽しみながら、長く愛着を持って使える様々
な素材と木を組み合わせた道具の発信のための
自社ブランドで、同社ではすべての製品に「手
に馴染む操作性の良い道具で、使い手に豊かな
時間を提供したい」という思いを込める。

木の持つ価値と素晴らしさ
　マサコー山口木工の強みは、顧客の漠然とし
た要望から最適な形状、樹種を選び、形として
提案できる二人三脚でのものづくり。「お客様
の思い描くカタチを実現する。実現が難しくて
も木工業者として気付いたアドバイスをする。
効率は悪くても、１つの案件にていねいな対応
をすること、断らずチャレンジすることが次の
仕事につながると考えています。木工業を、こ
の地域に無くてはならない産業として受け継い
でいきたい」と将門氏。
　「木の持つ価値と素晴らしさを広く伝える」
をミッションステートメントとして掲げる同社
では、木材の名称、色味や特徴、用途の目安と
なる気乾比重を記した木材サンプルを制作し言

葉やカタログでは
伝わりにくい樹種
ごとの違いを伝え
ている。将門氏は
「木は人間が本能
的に触りたい材料
であり、植林と伐
採のサイクルがあ
れば持続可能性を
担保できる資源。
木の持つ価値と素
晴らしさ、そして
可能性を広く伝えていきたい」と話す。
　新型感染症禍から日常が戻る令和５年は、
「発表の矢先に感染症禍が発生したMumeiを本
格的に売り出すなど、この３年間で貯めてきた
アイデアや取り組みを外に出す発信の年に」と
位置付けている。

一
いっ
歩
ぷ
千
せん
金
きん
、未熟でも一手を

　業務拡大、移転を視野に入れた人材確保が同
社の課題。将門氏は「業界では若いと言われて
いる私も40代で、次に続く人がほとんどいな
いのが現状。最終製品を作るクラフト系ならい
ざしらず、木の部品加工となると若手人材の確
保は難しい面もありますが、未熟でも、批判を
受けたとしても一手を打つことが、次につなが
る。将棋の格言である『一歩千金』を胸に、次
のマサコー山口木工を作っていきたい」と、経
営者として展望していた。

㈱マサコー山口木工
代表取締役

山口 将門氏

84

Mumei

〈所在地〉
三条市下保内264
TEL：0256-38-5662　FAX：0256-38-7629
https://www.masakoh.com/

柄の加工工程 部品単体でも美しい仕上り
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親事業者に指導・助言も

パートナーシップ構築宣言②「価格交渉促進月間のフォローアップ調査」

　政府では「価格交渉促進月間（毎年３月、９
月）」後、実際に交渉や転嫁ができたか、下請
事業者からのフォローアップ調査を実施する。
令和５年３月の「価格交渉促進月間」は、３月
末頃から30万社を対象に調査依頼ハガキを発
送することとしている。回答はハガキ記載の
WEBフォームで行い、所要時間は10分程度。
回答した個別の企業名等が公表されることはな
く、取引先企業に知られることもない。
　調査の結果、評価が芳しくない親事業者に対
しては、業所管の大臣名で、指導・助言を実施
する。この、指導・助言で経営陣の認識が改ま
り、調達部門に改善指示する例も
出ており、価格交渉の“実施”と調
査と指導・助言による“改善”のサ
イクルを絶えず実施することで、
定期的かつ適正な価格交渉と価格

　令和５年
度の経済・
金融展望を
テーマに、
野 村 證 券
（株）経済
調査部長で
シニアエコ
ノミストの
美
み
和
わ
卓
たかし
氏を講師に招いた当所金融部会主催の時

転嫁が慣行として定着することを目指している。

官公需における優先発注を実施（北海道）
　北海道では、商工会議所連合会、商工会連合
会など経済団体や労働組合、自治体などの12
団体で「パートナーシップ構築宣言の普及・促
進に関する申し合わせ」を採択した。
　道では、低利な道融資制度の対象にパートナ
ーシップ構築宣言企業を追加、さらに、補助金
審査、総合評価一般競争入札やプロポーザル方
式による契約の審査について加点措置、物品購
入や工事などの官公需についても、令和５年度
からパートナーシップ構築宣言に
登録・公表している中小企業への
優遇発注を関係機関に働きかける
としている。

局講演会が３月６日、ジオ・ワールドビップで
開かれた。会場には47人、Zoom参加17人の
64人が聴講、美和氏は、アメリカの金利が６
月以降は利下げに移行していく可能性があるこ
とや、日本国内では感染症禍の強制貯蓄でリベ
ンジ消費が行われること、国の補助金により電
気・ガス料金の値上がりに抑制がかかり日本の
インフレは定着しないことなど、豊富なデータ
とそれを基にした今後の予測を披露した。

利下げ、消費回復を予測
金融部会時局講演会

中小企業庁
北海道

ホームページ出典：日本商工会議所作成資料より抜粋

第31期委員会紹介③

産業政策委員会
　三条商工会議所第31期役員・議員体制の
中から、３委員会の役割などを紹介する。最
終回の第３回目は、地域の技能、技術力向上
及び人材育成、企業経営など産業振興全般に
関する事項（工業技術振興、金物、小売、サ
ービス業振興、小規模事業振興、創業、後継
者育成、人材育成など）を調査研究する産業
政策委員会を紹介する。
　近年では、各業界における課題について情
報・意見交換を交わすことが主体となってお
り、各業界、各社への新型感染症禍の影響や
対策、人材確保などについて意見を交わして
きた。

休日・休暇数重視まざまざ

県央地区就職ガイダンス
　当所や市内経済団
体、三条市、ハロー
ワークで構成する三
条市雇用対策協議会
と、三条、巻の両ハ
ローワーク主催の
「県央地区就職ガイダンス」が3月3日、燕三
条地場産業振興センターで開かれた。参加企
業50社に対して、学生の参加者数は69人。3
月1日から令和6年卒業見込みの学生に向け
た会社説明会が解禁となった直後だったが、
参加者は制限せず既卒者や令和5年卒業見込
みの学生らも参加した。
　参加した学生へのアンケート結果による

と、「企業選択で重視するポイント（複数
回答可）」では「休日・休暇の多さ」が最
も多く、次いで「安定性」、「給与」と続い
た。「行きたくないと思う会社があるとす
ればどのような会社か」の設問でも、回答
数が多い順に「休日・休暇が少ない」、「残
業が多い」、「給与が低い」と続き、従来か
ら言われている通り学生の多くが休日・休
暇数を企業選びで重要視していることが裏
打ちされた。
　「会社説明会等で会社から説明を受ける
際に聞きたい内容」の設問では、「具体的
な仕事内容」、「求める人材像」、「教育・研
修制度」という回答が目立っていた。

塚野目・

【産業政策委員会】
職　名 氏　名 事業所名

委  員  長 斎藤　直人 シマト工業（株）
副 委 員 長 加藤　將利 角利産業（株）

長谷川直哉 （株）マルト長谷川工作所
委 　 　 員 金子　　薫 カネコ総業（株）

坂田　　匠 （株）サカタ製作所
永桶　俊一 （株）ナガオケ
馬場　眞樹 馬場長金物（株）
石橋　昭尚 （有）二洲楼
丸山　裕介 フレッシュはな正（株）
中澤泰二郎 中澤泰二郎法律事務所
吉井　直樹 富士電材（株）
白倉　徳幸 三条信用金庫
田中　範之 中越印刷（株）
外山　浩玲 （株）外山精一商店

担 当 副 会 頭 齋藤　一成 （株）マルサ
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三条市長講話 「三条市の道路事業について」

市内３路線整備へ

　三条市は、上須頃、嵐南、裏館地区の３カ所
で市道及び都市計画道路の整備を実施する。県
央基幹病院の開院による交通量の変化を見据え
た対応、都市計画道路西大崎西本成寺線（通称
:嵐南バイパス）への流入路確保、法線決定し
ている国道289号、国道403号の各バイパスに
つながる新保裏館線の未整備区間を整備するな
どで、用地買収を含め合計60億円規模の事業

　当所青年部は、三条のご当地ヒーロー「カジ
レンジャー」を主人公に「仲間と助け合うこ
と」や「力を合わせて目標を達成すること」の
大切さを伝える絵本「カジレンジャーとまぼろ
しのひめさゆり」を制作し、三条、燕両市の小
学校や幼稚園、保育施設、図書館などに合計
109冊を寄贈した。
　カジレンジャーは、2004年の７・13水害で
三条市や市民が受けた災害復旧、復興支援の恩
返しをするために、助け合いや協力の大切さを
伝える子ども向けのショーを開催するなど活動
を行ってきた。しかしながら、新型感染症禍で
ショーやイベント開催・出演の機会が激減、絵
本を制作することで広くメッセージを伝えてい
くことを決めた。
　絵本のイラストは、絵本作家・あだちあさみ

【４/１入会 新入会員】
事業所名 代表者 所在地 事業内容 所属部会名

（株）ファーストブレイン総合保険 蒲原 美津子 三条市一ノ門２ 損害保険代理業 金融

社労士事務所ケープランニング 金安 　　賢 三条市塚野目５ 社会保険労務士事務所 諸業

安藤建築 安藤 圭太郎 三条市代官島 大工 建設

となる見込み。国や県の負担分を除く、市単独
負担分の約30億円（試算値）については、ふ
るさと納税の収入を充てる。市内の道路補修に
ついても、ふるさと納税の収入を使い、令和５
年度は例年の倍近い予算を充てる。
　３月28日に開かれた当所通常議員総会で、
滝沢市長が「三条市の道路事業について」と題
して講話。寄付金額が50億円を突破したふる
さと納税の収入を、当所をはじめ市民から要望
の多い道路整備に充てると述べた。
　予定するのは、都市計画道路田島曲渕線、市
道上須頃前畑線ほかバイパス整備、都市計画道
路新保裏館線（仮称）北工区の３路線。
　田島曲渕線は、田島橋から嵐南バイパスを直
線的に結ぶ路線で、令和７年から８年の供用開
始を予定する。
　上須頃前畑線は、国道８号と燕市の県央大橋
をつなぐ市道で、バイパス整備、狭窄区間の道

さんが担当し、地域の特産品や名所を登場させ
たほか、巻末に写真付きで特産品、名所を紹介
して郷土愛を育む内容としている。
　三条市には3月22日、山村興司会長、絵本を
担当したDX広報委員会の佐藤保典委員長、あ
だちさん、カジレッド、カジブルーが、滝沢市
長を訪ね目録、絵本を手渡した。

青年部だより

郷土愛育む絵本、三条、燕両市へ

本社 〒955-0055 新潟県三条市塚野目2149番地
TEL（0256）34-5111（代）  FAX（0256）34-5114
E-mail : office@kanechu-nozaki.jp
柳 川 工 場  TEL（0256）38-5371
塚野目工場  TEL（0256）32-3666

鐵の総合デパート

田島曲渕線（イメージ）田島曲渕線（イメージ） 市道上須頃前畑線ほかバイパス整備（イメージ）市道上須頃前畑線ほかバイパス整備（イメージ）

路改良によって、国道８号から北陸自動車道の
ボックスをくぐり県央基幹病院、三条市立大学
方面へつなぐ。こちらは令和５年度から地元へ
の事業説明に入り、令和９年供用開始が目標。
　都市計画道路新保裏館線（仮称）北工区は、
市役所前を通って嵐北、嵐南をつなぐ新保裏館
線の未整備区間を整備するもの。令和６年の事

業認可を予定し、用地交渉、家屋移転も伴う大
事業となる。
　滝沢市長は「市民アンケートで課題とされる
上位に道路整備が挙げられる。３つの道路整備
に加えて、令和５年度は例年の２倍の予算を充
て、集中的に市道の舗装、修繕を行う」と発表
した。

出典：国土地理院（一部加工）出典：国土地理院（一部加工） 出典：国土地理院（一部加工）出典：国土地理院（一部加工）
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環境省、地場で初の勉強会

なぜ脱炭素なのか？「脱炭素」の本当のところ

　SDGsなどと並び、ごく近い将来の経営課題
とされている脱炭素について、環境省の職員を
招いて学ぶ、当所主催の勉強会を開催した。全
国の地場産地で環境省の職員を招いて勉強会を
開くのは今回が初めて。当所では地場企業の脱
炭素の取組を促し、地域の産業が優位性を持つ
ことができるよう、今後、合計３回にわたって
勉強会を開く。
　講師を務めた環境省大臣官房経済課長の波

は
戸
と

本
もと

尚氏は、2009年の京都議定書以降、欧米諸
国では脱炭素の取組が進み、世界の平均気温の
上昇を産業革命以前に比べて２℃低く保つ「２
℃目標」を掲げた2015年のパリ協定や、「温度
上昇を1.5℃に抑えるために2050年前後の二酸
化炭素排出量を正味ゼロとなることが必要」と
いう「1.5℃目標」が示されるなど、さらに加
速していると解説した。
　波戸本氏は「ゴールは2050年度の二酸化炭
素排出量実質ゼロ。日本は2030年度の二酸化
炭素排出量を、2013年度に比べて46％マイナ
スを目標にしている。アメリカは2030年度に

2013年度比50〜52％マイナスを目標とし、ド
イツは2045年の実質ゼロを掲げている」とい
い、EUでは「二酸化炭素１トン/1万円前後」
の排出量取引が進み、日本国内でも2028年か
ら化石燃料の輸入業者に対して賦課金制度が開
始されるなど、二酸化炭素の排出に対する負担
は増加すると見通し、脱炭素対策の遅れが企業
リスクになり得ると警鐘を鳴らした。
　企業間取引においても、大企業から中小企業
へとサプライチェーン全体において脱炭素、カ
ーボンニュートラルの取組が前提条件となる流
れが押し寄せつつあるという。
　国では脱炭素に向けて「今後10年で150兆円
の官民投資を目指す」としており、脱炭素は新
たな市場としても期待される。
　波戸本氏は「脱炭素は、企業のイメージアッ
プの位置づけから、企業間取引、資金調達の条
件となりつつあり、経営に直結する問題とな
る」と述べ、今後スタートする「脱炭素アドバ
イザー資格制度」の利用など、早急な対策を促
していた。

健康を経営戦略に

三条商工会議所、健康優良法人2023認定
　三条商工会議所はこの
ほど、「健康経営優良法
人2023（中小規模法人
部門）」の認定を受けた。
健康経営優良法人認定制
度は、経済産業省が創設した「従業員等の健
康管理を経営的な視点で考え、戦略的に取り

組んでいる法人」を認定する制度で、日本
健康会議が特に優良な健康経営を行ってい
る企業や団体を、毎年認定している。
　県内で中小規模法人部門の認定を受けた
企業・団体は247法人で、三条市内は19法
人、上位法人を認定する「ブライト500」
には2法人が認定された。

このたび、３月末日をもちまして三条商工会議所を退職いたしました。
正副会頭をはじめ役員、議員、また会員の皆様からの温かい

ご厚情に支えられ大過なく勤めてこられましたこと心よりお礼申し上げます。
会員企業の益々のご発展、皆様のご活躍、ご健勝を祈念し、退職のあいさつとさせていただきます。

和田　　稔　　　山澤　妙子　　　吉原 美奈子

令和４年度退職者あいさつ

2023年度（令和5年度）三条商工会議所事務局組織図

企業支援課 企画課 総務課

事務局次長（総務課長兼務）

専務理事

事務局長
中小企業相談所長

食の安全と
　健康を提供する

〠955-0033 三条市西大崎二丁目20番15号
TEL（0256）38-3389代表  FAX（0256）38-6749

協同組合 三条給食センター
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料理店も頼りにする鮮魚の目利き

※「法律相談」「事業承継相談」「知的財産権相談」「Ｍ＆Ａ相談」は開催日７日前迄に予約が無い場合は中止となります。
　（予約締切日が燕三条産業カレンダー休日の場合は、その前日迄にご予約ください。）

三条商工会議所専門家相談日
秘密を厳守しておりますのでお気軽にご相談ください!

まずはお電話にてお申し込みください。
TEL 0256-32-1311

8（月） 17（水） 12（金） 26（金）
10（水）

17（水）
随時お受けしております 随時お受けしております随時お受けしております

ご相談
無料

税理士による
税務・消費税
対策相談

弁護士による
法律相談

M＆A相談
社労士による労務相談

行政書士による行政書士相談

知的財産権相談

貿易相談
BCP相談

日本政策金融公庫による
資金繰り相談

事業承継
相談

相談時間:10:00～12:00 ※一部時間が異なります。
会　　場：三条商工会議所３Ｆ相談室
（資金繰り相談のみ2F日本政策金融公庫三条支店）5月

※13：00～16：00 と

令和5年

三条商工会議所会報 第844号 令和5年4月25日 

今 月 の 写 真

鮭の稚魚
　放流準備
弥田正蔵（写友わらじ）

　鮮魚を中心に、刺身、自家製惣菜、野菜
も取り扱う。多くの料亭・料理店にも支持
されている鮮魚は、鮮度は無論のこと「価
格が高くても、良いものを目指して、仕入
れています」と同店。刺身の盛合わせ（要
予約）は１人前1,000円から、地元民に
「魚のふじしま」として親しまれている

店名 食品のふじしま　 住所 三条市東三条1-17-8
TEL 0256-32-0821　営業時間 9:00〜18:00
駐車場 東三条駅前駐車場を無料使用できます

※会員事業所の情報を無料掲載します。御希望の方はTEL32-1311へお知らせください。

- D A T A -

地域に支持され、愛されている
会員事業所を紹介。

知っておきたい 

三条三条のの会社・お店会社・お店

店内の様子

刺身盛合せ（一例） 店舗外観


